



Mantiene **Mayarí** control sanitario frente a la covid-19

El control frente a la **COVID-19** es una constante hoy en el municipio de Mayarí, gracias al cumplimiento de las medidas sanitarias emitidas por la dirección del país y el consejo del territorio.

Lo anterior trascendió este jueves en el habitual diálogo del doctor Eduardo Mejías Ramírez, director de salud pública en el municipio con la radio local.

El galeno apuntó que no hay casos sospechosos al nuevo coronavirus y permanecen 22 pacientes ingresados en el hospital Mártires de Mayarí por infección respiratoria aguda.

De igual manera subrayó que continúan las pesquisas activas en cada comunidad y la realización de test rápido y PCR en tiempo real para las personas con afecciones respiratorias.

En otro punto del diálogo Mejías Ramírez evaluó el trabajo del nuevo puesto de dirección para enfrentar dos brotes de rabia animal corroborados en el territorio y aseguró que desde hace dos días es intensa la realización del proceso de vacunación canina y felina.

## **Mantiene Mayarí control sanitario frente a la covid-19**

Published: Thursday, 28 May 2020 10:11

Written by Editor Mayarí

Hits: 1134

---

La labor es desarrollada siempre contando con la colaboración de los propietarios de animales y en ningún momento propiciando maltrato a los mismos, enfatizó.